



26 de Marzo de 2007

RESULTADO ELECCIONES EN MADRID

¿SERÁ CIERTO QUE SÓLO UN 25% DE LOS COMPAÑEROS FIJOS DE MADRID APOYÓ LA LISTA DE LA DIRECCIÓN?

Coalición CC.OO.-UGT-CSICA:	41 votos (4 delegados)
CGT-Caja de Asturias:	47 votos (5 delegados)
En blanco: 10 votos. Censo: 108 trabajadores	

En relación con las elecciones sindicales celebradas el pasado 22 de marzo en la provincia de Madrid, **queremos agradecer, en primer lugar, la confianza depositada** por los compañeros/as que nos han votado, "a pesar de los diferentes pesares".

También **celebramos el alto grado de participación** (91%), aunque en el mismo seguramente tuviera algo que ver el "efecto llamada", en respuesta a la reclamación que se presentó contra la negativa de la Mesa Electoral, a establecer urnas itinerantes para facilitar el derecho al voto de los trabajadores, al igual que se hace en las elecciones de la Red Provincial de Asturias.

Como ya sabéis, a estas elecciones concurrían dos listas, **una conjunta de los Sindicatos UGT, CCOO y CSICA** y otra del sindicato libertario y anti-sistema CGT, que, según nos manifestaron los compañeros, no tenían ninguna duda **que se elaboró desde "el poder"**. De ser cierto supone un:

HECHO INSÓLITO Y SIN PRECEDENTES EN EL PANORAMA EMPRESARIAL EN TODA LA UNIÓN EUROPEA.

Días antes de la apertura del proceso, se contrató un gran número de trabajadores para Madrid, lo que propició que un 30% de los compañeros que integraban el censo electoral, **se encontraban en el periodo de prueba**, la mayoría con dos meses escasos de antigüedad.

Todos sabéis las dificultades y las trabas que tuvimos para confeccionar nuestra lista. Pues bien, a pesar de todo **hemos alcanzado un resultado electoral que dice a las claras que los trabajadores de Cajastur, residan donde residan, no se dejan engañar.**

Recientemente muchos de nosotros recibimos un correo de un compañero de Málaga que no pasó el periodo de prueba, supuestamente por tener “inclinaciones sindicales”, lo que nos hace suponer que los compañeros en estas condiciones, al igual que los temporales que en Asturias no secundaron la huelga, **tenían más difícil resistirse a votar “al dictado”.**

Si como creemos este dato refleja la realidad, **de los fijos, sólo una cuarta parte apoyó a la Dirección**, (incluido los Jefes) porcentaje similar al que no apoyó la huelga en el Principado de Asturias, lo que viene a demostrar **que tres de cada cuatro trabajadores no están de acuerdo con la actual Dirección.**

Nos parece importantísimo el dato puesto que la distancia y las restricciones a la información que sufre este colectivo no son para dejar de lado (parece ser que está mal visto que un trabajador de la Red de Expansión llame directamente a Recursos Humanos para preguntar por cualquier tema, aunque sea personal).

Nunca tanto esfuerzo dio tan pobres resultados, los trabajadores de Madrid no se dejaron engañar y al igual que los del Principado, le han dicho a la Dirección que es necesario un giro de 180 grados en las relaciones laborales.

**OTRA CAJA YE POSIBLE,
Y SINDICALISMO AMARILLO, PRESCINDIBLE**

Por CC.OO.

Por UGT

Por CSICA